



感想

岩崎コーチ

まずはこの5年間、本当にお世話になりました。思い返せば、先生がいらしゃった時から、多くの年月が過ぎました。コーチには子どもたちへの技術指導のみならず、精神的育成、そして私たち顧問の成長も大きく助けていただきました。改めて感謝申し上げます。私は初任者として着任し、一年で主顧問になりました。部活をもっと見て学びたかったというのが、正直なところの本音です。その中で岩崎コーチが下された数々のアドバイスや提案を、全て素直に受け取れなかったのも事実です。今思うと、青二才であった私が肩書だけの主顧問となり、失礼な態度もとっていたかと思ひます。この場をお借りして、お詫び申し上げます。ただ、そのような時でもコーチは私を見捨てず、最後まで私のやりたいように力をお貸しいた



いただきました。本当に感謝してもし切れません。本当はまだ申し上げられませんが、後任の先生と子どもたち、大鳥中学校硬式テニス部はこれからも続いていきます。そして、きっとより一層力強いグループになっていくものと確信しています。出来るならば、今後ともその発展にお力を貸していただけると幸いです。宜しくお願いいたします。

最後になりますが、4月にお子様のご入学されるかと存じます。誠にありがとうございます。コーチもお体にお気をつけてお過ごし下さい。またお会いできる日を待ちにしております。

令和6年3月1日

横浜市立大鳥中学校 顧問





Thank you

ありがとうございました